
ACTA DE REUNIÓN Nº 176
COMITÉ DE CONTROL Y MONITOREO

LEY Nº 12530 Art. 6º

Fecha: 13 de Septiembre de 2011
Hora de inicio: 09:00 hrs.
Hora de finalización: 12:00 hrs.
Lugar: Sede del Comité Técnico Ejecutivo
             Av. San Martín Nº 3474 – Ing. White

MINUTA DE REUNIÓN

INTEGRANTES PRESENTES: Departamento Ejecutivo (MBB), Asociación Vecinal de la Costa,
Universidad Nacional del Sur (U.N.S), Comité Técnico Ejecutivo (observador), Asociación “Unión 20 de
Agosto”, Sindicato del Personal de Industrias Químicas Petroquímicas y Afines, Universidad
Tecnológica Nacional-Facultad Regional Bahía Blanca (UTN-FRBB), Apell (observador),  Sociedad de
Fomento y Cultura Puerto de Ing. White, Unión Industrial Bahía Blanca (UIBB), Mesa Coordinadora de
Colegios Profesionales.
INTEGRANTES AUSENTES: Prefectura Naval Argentina, Asociación Ambientalista del Sur,
Organismo Provincial para el Desarrollo Sostenible (OPDS), Honorable Concejo Deliberante (HCD),
Consorcio de Gestión del Puerto de Bahía Blanca (CGPBB), Sociedad de Fomento “Barrio  26 de
Septiembre” ,

TEMAS TRATADOS:

1) Lectura del último Acta.
Se da lectura al Acta Nº 175 del 30 de Agosto de 2011, la cual luego de realizadas las
correcciones correspondientes se da por aprobada.

2) Tratamiento de la renovación del contrato del Ing. Bessone
Respecto a lo solicitado por el Sr. Secretario de Economía y Hacienda, Cr. Villalba, se
adjunta el Acta Nº 175 al expediente de designación del Ing. Bessone, el cuál se elevará
como respuesta a quién corresponda.

3) Presentación Cargill S.A.C.I
Se presentan en la reunión representantes de la empresa Cargill S.A.C.I., a saber:
Fernando Rodriguez Mariani (Gerente de Planta), María Marta Quiroga (Coordinadora
de Seguridad y Medio Ambiente) y Diego De Pablo (Gerente de la Planta de Aceites y del
Puerto de la empresa)  Realizan una breve presentación de la planta, hablan sobre la
ubicación de los diferentes sectores, sus respectivas funciones y sobre el personal de la
planta cumpliendo tareas actualmente.
Comentan que, por el tipo de actividades que realizan destacan 3 frentes principales de
impacto a la comunidad, como por ejemplo efluentes líquidos, olores, y material
particulado.  Afirman de este último que en los últimos 3 años no se han registrado valores
en niveles que superen la norma, éstos son los focos de atención más importantes.
Se trata el tema de comunicación de la empresa con las asociaciones y la gente, se destaca
la importancia de éste tema.
Explican el tratamiento de efluentes líquidos y el proyecto de ampliación de la planta que
consiste en la implementación de un reactor y un sedimentador secundario nuevo, mejora
que requiere una inversión de unos $ 6.000.000, la obra iniciará en Noviembre de 2011
con un plazo de obras de 180 días.
No se adjunta la presentación realizada por la Empresa  al Acta porque no ha sido
entregada.



4) Varios
Se notifica que en el mes de Octubre se dará comienzo a la separación de residuos. El 16
de Septiembre, (horario a confirmar) en el Centro de Jubilados se hará una reunión para
tratar el tema.

Siendo las 12:00 hs. se da por finalizada la reunión.
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